

La préparation du référendum va bon train



La Havane, 19 janvier, (RHC).- La présidente de la commission nationale électorale, Alina Balseiro, a signalé que la préparation du référendum va bon train.

Le 24 février prochain, plus de 8 millions de Cubains sont appelés aux urnes pour se prononcer sur la Constitution adoptée par l'Assemblée Nationale le 22 décembre dernier.

Au terme d'une visite dans la province de Pinar del Rio, Alina Balseiro a salué la stabilité et l'organisation du référendum dans cette province, la plus occidentale de notre pays.

La présidente de la commission nationale électorale a encouragé les autorités provinciales à veiller au perfectionnement du travail des commissions de circonscriptions et à la préparation des bureaux de vote.

Alina Balseiro vérifie les préparatifs du référendum dans tout le pays depuis quelques jours.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/181427-la-preparation-du-referendum-va-bon-train>



Radio Habana Cuba